

Nuestra Política de Tratamiento de Datos Personales ha cambiado. Conócela haciendo [clic aquí](#).

EMPRESAS Julio 16 De 2023 - 09:38 P. M.

Natura, Alpina y Bavaria son las líderes en inversión social

Corona y Grupo Nutresa completan el 'top 5' del ranking del 'Índice de Inversión Social Privada', revelado por la firma JA&A.



Inversión social

ISTOCK

POR: PORTAFOLIO

La firma Jaime Arteaga y Asociados (JA&A) reveló el listado de **las 30 empresas con las mejores prácticas de inversión social privada** en el país, lo anterior alineado con los resultados de la séptima edición del índice de Inversión Social Privada (ISPP).

(Vea: [Lanzan motor de búsqueda para consultar datos de empresas](#))

Es de destacar que este ranking reconoce a las organizaciones que vienen alineando sus inversiones sociales acorde con su negocio, gestionan sus proyectos a través de metodologías e estándares globales, desarrollan proyectos en alianza

Lo más leído

1. Los dos platos colombianos que están entre los peores del mundo
2. Tome nota: cómo acceder a WhatsApp Web sin escanear un código QR
3. Países a los que Colombia exige visa a sus ciudadanos para ingresar
4. Consumo de papas fritas estaría asociado a la ansiedad y la depresión
5. Qué hacer si un cajero automático no le entrega su dinero completo
6. Los motivos para desheredar legítimamente a un hijo en Colombia

a través de metodologías o estándares globales, desarrollan proyectos en alianza con terceros, focalizan los beneficiarios de dichas intervenciones y además se destacan por su aporte positivo al desarrollo.

En el primer lugar del listado se ubicó **Natura**, seguido de **Alpina**, **Bavaria**, **Corona**, y cerrando el top 5, el **Grupo Nutresa**.

La empresa Argos se destacó en la posición número seis, mientras que el Grupo Argos se ubicó en el séptimo lugar, seguido de Isa, Postobón, y cerrando el top 10 sobresalió Carvajal.

En el grupo de las 20 se destacaron: Davivienda (11), Pepsico (12), Enel (13), Celsia (14), Alquería (15), EPM (16), Colombia (17), Nestlé (18), Mineros Colombia (19) y **Ecopetrol** (20).



(Lea más: [DHL Supply Chain ve un gran potencial en el mercado de Colombia](#))

Completando el listado se ubicaron las empresas: Cenit (21), Hocol (22), Grupo Éxito (23), Bancolombia (24), Juan Valdez (25), Isagen (26), Drummond (27), Ramo (28), Cerrejón (29) y Greenland (30).

Ahora bien, frente a las inversiones, **el reporte detalló que la inversión social y en desarrollo contó con un esfuerzo financiero de \$5 billones, distribuido en 15 frentes**. Los temas con mayor presupuesto fueron: el desarrollo económico, con una inversión de \$950.000 millones, infraestructura (\$850.000 millones), desarrollo rural (\$800.000 millones) y educación e investigación (\$600.000 millones).

(Más noticias: [Producción manufacturera cayó en mayo 3,4 %, según el Dane](#))

Al comparar las inversiones recibidas en 2022 con las registradas en 2018, sobresale que los temas de desarrollo socio económico, infraestructura y desarrollo rural reportaron mayores inversiones, mientras que las inversiones en educación disminuyeron. **Por su parte, el total de la inversión privada en gestión ambiental ascendió a los \$4,1 billones**.

Aquí el esfuerzo financiero estuvo dirigido en ocho frentes. Los temas con mayor presupuesto fueron: emisiones de gases efecto invernadero, con una inversión de \$1,3 billones, residuos y materiales (\$574.000 millones), agua (\$410.000 millones) y protección de bosques (\$205.000 millones).

Algunos de los frentes



EL TIEMPO

Las claves de la reforma de la educación superior que se radicará este jueves



FUTBOLIBO

Nacional mejoró, pero le falta: defensa y definición son las falencias



adn

El mundo del deporte se rinde a Alcaraz



Comandante de la Armada de Colombia entrega detalles del desfile del 30 de mayo

Alcance de la inversión

Según los resultados del Índice de Inversión Social Privada (IISP), en el frente de inversión social por geografía se destacó que los recursos llegan al 70% de los municipios de Colombia. Entre los sectores que más aportaron en este frente sobresalen el minero energético (27%), agroindustrial, alimentos y bebidas (25%), educación superior (13%), industrial (10%), servicios (8%), salud (5%), comercio masivo (4%) entre otros.

(Lea más: Medio Oriente, el siguiente paso en la expansión de Decimetrix)

Por el lado ambiental, la inversión en este frente llega a 34% de los municipios de Colombia.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Tres largos años por delante



Bogotá I, transformación a futuro



Trabajar para no matar



ANE: la súper agencia según el Plan Nacional de Desarrollo



invertir en propiedades EEUU: 8,5% retornos anuales en USD

La plataforma de crowdfunding inmobiliario fácil de usar. 13k+ usuarios. 220+ propiedades financiadas. ¡Pruébalo!

Bricksave | Patrocinado

Conoce más



Colombia: Invertir \$200 en Amazon CFD podría devolverte un segundo salario

preg.marketingvici.com | Patrocinado

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



INVERSIÓN

Abril 09 De 2023 - 07:28 P. M.

2023 es el momento propicio para la inversión ambiental y social

Se requiere invertir US\$52.000 millones, entre 2020 y 2050, para alcanzar la carbono-neutralidad.



Amazonas

ARCHIVO EL TIEMPO

INVERSIÓN

invertir US\$

POR: LAMINE SOW

Una pregunta muy común al momento de llegar una inversión significativa al país es ¿por qué se escogió a Colombia? La verdad es que cuando se tiene el objetivo de trabajar plenamente en acciones a favor de la resiliencia y la acción climática, **la protección de los ecosistemas claves para la humanidad** y la mejora de las condiciones habilitantes para el desarrollo humano, Colombia ofrece un potencial de trabajo sin igual por las ambiciones que tiene el país y la calidad humana y técnica de nuestros socios colombianos.

Es notable que Colombia ha hecho grandes avances en materia de lucha contra el cambio climático. Ser el primer país latinoamericano en haber establecido una hoja de ruta hacia la carbono-neutralidad al horizonte 2050 habla muy bien de su compromiso. No obstante, **el reto a nivel de implementación de acciones concretas es aún inmenso.**

(Lea: Inflación: qué es un activo refugio y cómo ayuda invertir en vivienda).

De acuerdo a los estudios que acompañaron la estrategia de largo plazo de Colombia - E2050, financiada por la AFD, **se requieren inversiones por cerca de 52 mil millones de dólares repartidos entre 2020 y 2050** para alcanzar la carbono-

Lo más leído

1. Los dos platos colombianos que están entre los peores del mundo
2. Tome nota: cómo acceder a WhatsApp Web sin escanear un código QR
3. Países a los que Colombia exige visa a sus ciudadanos para ingresar
4. Consumo de papas fritas estaría asociado a la ansiedad y la depresión
5. Los motivos para desheredar legítimamente a un hijo en Colombia
6. Qué hacer si un cajero automático no le entrega su dinero completo

Mis Portales



EL TIEMPO

Exclusivo: Procuraduría abre indagación a ministra Vélez por viaje irregular de su hijo



FUTBOLBOLEO

Nacional mejoró, pero le falta: defensa y definición son las falencias

neutralidad, esto equivale a inversiones promedio anuales de cerca del 0,55% del PIB de Colombia o, en otros términos, el 2% del Presupuesto General de la Nación de 2022.

Frente a esta necesidad de financiamiento, para la AFD -que en su calidad de Banco de Desarrollo ha otorgado más de 3 mil millones de euros en financiamiento en Colombia- enfocar nuestros recursos financieros y técnicos hacia sectores, programas, políticas y proyectos que **contribuyan al cumplimiento de la meta nacional fijada en el marco del Acuerdo de París (COP 21)**, es una prioridad.

Así, desde 2015 hasta ahora, hemos trabajado en el fortalecimiento de las políticas públicas, del marco normativo y la capacidad técnica de las entidades del nivel nacional y subnacional en temáticas asociadas a la gestión del cambio climático y es satisfactorio destacar que Colombia **goza actualmente de una institucionalidad fuerte en materia climática**, que respalda la ambiciosa NDC que se trazó el país al 2030.

Hechos como la exitosa emisión de bonos verdes soberanos por un valor de 1,49 billones de pesos para **financiar un portafolio de proyectos de inversión y gastos verdes**, es una acción efectiva en favor del crecimiento verde bajo en emisiones.

(Además: [En qué invertir los dividendos que dejan las grandes empresas del país](#)).

También la adopción de la Taxonomía Verde, como marco para promover inversiones en sectores clave para mitigar el cambio climático, **lo cual debe aplicarse a nivel territorial** gracias -entre otras- al trabajo que estamos adelantando con el DNP, en favor de la implementación y difusión de trazadores presupuestales de cambio climático y gestión del riesgo de desastres.

Colombia continuará avanzando en la implementación de medidas de transición a nivel doméstico para **reducir sus emisiones y aumentar la captación de carbono** en pro de alcanzar la carbono-neutralidad, ahora bien, no se debe perder de vista que el proceso de transición se gesta a nivel sistémico y planetario; que los efectos sobre la economía, la sociedad y el medio ambiente responden también a cambios externos, impredecibles y dotados de un alto nivel de incertidumbre. Esta complejidad genera un nivel alto en términos de riesgos de transición para el país, que desde AFD hemos estudiado con el apoyo de socios como Willis Towers Watson y el Centro Regional de Finanzas Sostenibles de la Universidad de los Andes.

Logramos **invertir cerca de 6 mil millones de euros anuales en acción climática** y la gran mayoría es destinada a gobiernos centrales. Sin embargo, una parte importante de los riesgos de transición, conforme aumente la presión sobre el sistema, se trasladaran del nivel central a los entes territoriales y a las empresas, motivo por el cual desde el Grupo AFD movilizamos recursos financieros con instrumentos y mecanismos adaptados para responder a las necesidades de actores subnacionales y descentralizados, tanto públicos como privados, y acompañamos sus planes de transición hacia modelos más sostenibles y resilientes a los efectos del cambio climático.

Estoy convencido de que el **sistema financiero y bancario, debe acompañar estas dinámicas y ser un aliado y dinamizador en los procesos de transición** hacia la carbono-neutralidad, para que los recursos sean orientados efectivamente hacia sectores que tengan altas contribuciones en la gestión del cambio climático - haciendo principal énfasis en la adaptación y la resiliencia de ecosistemas socio-



adn

El mundo del deporte se rinde a Alcaraz



Comandante de la Armada de Colombia entrega

Estados Unidos del Caribe

ecológicos-, y logren apalancar los planes financieros de corto y mediano plazo en favor de la transformación paulatina pero contundente de sectores altamente emisores en CO2.

(Además: Crean fondo de inversión para impulsar la eficiencia energética).

En definitiva, los recursos financieros deben ser medios para hacer posible que las condiciones habilitantes para la vida planetaria se sostengan, o de lo contrario no habrá beneficio económico capaz de compensar la vida futura que dejaremos de tener. La urgencia de invertir en acción climática no da espera, y Colombia es para mí un escenario propicio para invertir con impacto positivo ambiental y social.

LAMINE SOW

Director de la Agence Française de Développement (AFD) en Colombia.



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Natura, Alpina y Bavaria son las líderes en inversión social



DHL Supply Chain ve un gran potencial en el mercado de Colombia



Así es el nuevo y exclusivo menú de McDonald's para matrimonios



Empresa reemplazó al 90 % de sus empleados por un chatbot de IA



Nutricionista revela cómo quemar la grasa abdominal

Quemador de Grasa | Patrocinado



Nutricionista revela: Solo 1 dosis para perder 1 kg por semana

Reduce el apetito y quema la grasa con eso todos los días

Keto360 | Patrocinado

Conoce más